
An den Bürgermeister
Rainer Weber
und die Ausschussvorsitzenden
Frau Stalder-Thon, Frau Verhoeven, Herr Verweyen

in Kopie an die Ratsfraktionen

Sehr geehrte Frau Stalder-Thon, sehr geehrte Frau Verhoeven, sehr geehrter Herr Verweyen
sehr geehrter Herr Weber,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN hätte gerne folgende Fragen, schriftlich und mündlich, in 
der nächsten Ratsphase beantwortet:

1. Sachstandsbericht zu unserem Photovoltaikantrag aus Januar 2020, insbesondere zur 
Umsetzung,Terminierung und zum Umfang der Maßnahme.

2. Sachstandsbericht zu unserem Blühstreifenantrag aus Mai 2018, hier insbesondere der 
Beschluss auch die Mitbürger in diesem Konzept mitzunehmen. (Flyer, Infoveranstaltungen,
Infotafeln etc.) Die Maßnahmen aus der VV 38/2021 wurden alle ausgeführt? Sind zu den 
Flächen, Rheinische Kulturlandschaft (Stand 2020, ca. 1,5 ha), welche dazu gekommen?
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